



Aujourd'hui devant Dieu

L'autorité divine de la Bible Le témoignage de Jésus-Christ

3^e jour du 10^e mois

Il en appelle à la Parole écrite

« Il est écrit : L'homme ne vivra pas seulement de pain, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. [...] Il est écrit : Tu ne tenteras point le Seigneur ton Dieu. [...] Il est écrit : Tu adoreras le Seigneur ton Dieu, et tu ne rendras de culte qu'à lui seul! » (Mt 4.4-10).

Elle est éternelle

« Ne pensez pas que je sois venu abolir la loi ou les prophètes; je suis venu non pour abolir, mais pour accomplir. Car je vous le dis en vérité, avant que le ciel et la terre aient passé, il ne passera pas de la loi un iota ni un seul trait de lettre, jusqu'à ce que tout soit accompli » (Mt 5.17-18). « Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point » (Mt 24.35). « Ils ont Moïse et les prophètes, qu'ils les écoutent! [...] S'ils n'écoutent pas Moïse et les prophètes, ils ne seraient pas non plus persuadés quand même quelqu'un des morts ressusciterait » (Lc 16.29,31).

Témoignage qu'elle lui rend

« Que vous semble-t-il du Christ? De qui est-il fils? Ils lui répondirent : De David, il leur dit : Comment donc David, parlant par l'Esprit, l'appelle-t-il son Seigneur? » (Mt 22.42-43). « Vous sondez les Écritures, parce que vous pensez avoir par elles la vie éternelle : Ce sont elles qui rendent témoignage de moi » (Jn 5.39). « Il est écrit dans les prophètes : Ils seront tous enseignés de Dieu. Quiconque a écouté le Père et a été instruit vient à moi » (Jn 6.45). « Celui qui croit en moi, des fleuves d'eau vive, comme l'a dit l'Écriture, couleront de son sein » (Jn 7.38). « N'est-il pas écrit dans la loi : J'ai dit : Vous êtes des dieux? Si elle appelle dieux ceux à qui la parole de Dieu était adressée, et si l'Écriture ne peut être anéantie, comment dites-vous que je blasphème, moi que le Père a consacré, parce que j'ai dit : Je suis le Fils de Dieu? » (Jn 10.34-37). « Alors Jésus leur dit [aux disciples d'Emmaüs] : Ô gens sans intelligence et d'un cœur lent à croire tout ce qu'ont dit les prophètes! Ne fallait-il pas que le Christ souffrît ces choses, et qu'il entrât ainsi dans la gloire? Puis, commençant par Moïse et continuant par tous les prophètes, il leur expliqua, dans toutes les Écritures, ce qui le concernait. [...] C'est là ce que je vous disais quand j'étais encore avec vous, qu'il fallait que tout ce qui est écrit de moi dans la loi de Moïse, dans les prophètes et dans les psaumes fût accompli. Alors il leur

ouvrit l'esprit pour leur faire comprendre les Écritures » (Lc 24.25-27,44-45). « Je leur ai donné ta Parole. [...] Sanctifie-les par la vérité : ta Parole est la vérité » (Jn 17.14,17).

Prière

Seigneur, après ce témoignage de celui qui est la vérité, comment douterions-nous que ta Parole soit elle-même la vérité? Donne-nous de la recevoir comme telle, et que, par ta grâce, à mesure que nous la lirons chaque jour, nous fassions chaque jour une expérience nouvelle de cette vérité.

Aaron Kayayan, pasteur

L'Écriture par l'Écriture, 32 méditations sur les grandes doctrines bibliques, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))